
Was hat dich im Studium am IFM nachhaltig  
geprägt? 
Die Motivation, mit dem FM-Studium eine gute  
Stelle zu finden, begleitet mich stets. Und bei einigen 
Dozierenden und Kommiliton:innen spüre ich bereits 
jetzt, dass sie mich nachhaltig prägen werden. 

Mit welchen Themen beschäftigst du dich aktuell, 
um die Zukunft der Immobilien und Facility  
Management Branche zu gestalten? 
Momentan erarbeiten wir in mehreren Gruppen-
projekten Massnahmen und Lösungsvorschläge für 
die Zukunft der Facility Management Branche.  
Ein gutes Beispiel ist der Materialisierungsauftrag  
für drei Wohn liegenschaften. Da befassen wir uns  
mit bedarfsgerechten Bodenbelägen für die  
ganze Fläche. 

Was sind die grössten Chancen im Immobilien  
und Facility Management? 
Ich freue mich darauf, mit Abschluss meines Studi-
ums etwas zu bewirken und die Zukunft nachhaltig 
mitzugestalten. Auch eine grosse Chance erkenne 
ich in den vielseitigen Jobmöglichkeiten, welche  
die Branche bietet. 

Welchen Tipp gibst du aktuellen Studierenden? 
Da ich erst am Anfang meines Studiums stehe, habe 
ich noch eher wenig Erfahrungswerte. Einen Tipp 
habe ich aber: Achte darauf, von Anfang an struktu-
riert und fokussiert dabei zu sein.
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